

上毛

<http://www.town.koge.lg.jp>

祝平成27年上毛町成人式



2 こうげ町広報 FEBRUARY, 2015 VOL.112

CONTENTS

- 町の掲示板 2
- 町の話題 11
- know「農」 14
- カルチャー 15
- 町の情報ひろば 16
- 素敵人 18
- こうげマンが行く! 18



町の木 梅
福岡県築上郡上毛町大字垂水132-11
TEL 097-109-924664
●編集・発行／上毛町役場企画情報課
印刷／上毛町役場企画情報課
郵便番号／877-109-924664

人の動き
12月31日現在

- 世帯数 3,143 (-1)
- 男 性 3,754 (+9)
- 女 性 4,161 (-6)
- 人 口 7,915 (+3)
- 65歳以上 2,562 (+5)
32.4%
- 75歳以上 1,385 (-2)
17.5%
- うち外国人
- 人 口 26(±0)
- 男 性 17(±0)
- 女 性 9(±0)
- 世帯数 23(±0)
(うち混合世帯3)

参考
平成17年10月11日
合併時
●人 口 8,499
●世帯数 3,057

ごみの量

12月31日現在

- 可燃ごみ 151.98t
(+31.73t)
 - カン・ペットボトル 2.37t
(+0.32t)
 - びん 4.09t
(+0.47t)
 - 古紙他 11.24t
(-0.04t)
 - 可燃粗大 1.73t
(-0.37t)
 - 不燃 7.57t
(+0.36t)
 - プラスチック製容器包装 1.62t
(-0.28t)
 - 紙パック、白色トレイ 0.06t
(+0.03t)
- ※()内は前月増減

VEGETABLE OIL INK
環境対応型植物油インキ
を使用しております。

●イラスト 絵本製作委員会 東みどりさん



蟠川内 雅人さん(成恒)

本日、上毛町で成人式を迎えたことを大変うれしく思います。中学を卒業後、私は上毛町を離れました。慣れない寮生活の中で、家族や友人、地域の方々に支えられていたことを実感しました。それから5年、長いようで短かった学生生活が終わろうとしています。個人的には楽しく充実した学生生活を送れたと思います。

私もついに春から社会人です。学生と社会人の大きな違いは責任の大きさだと思います。その責任の大きさがどれほどものものなのか、学生である私には計り知れないので、すでに社会に出て働いている友人たちに話を聞いてから社会に出たいと思います。目標とされるような社会人になることが現在の目標です。



岸本 哲弥さん(下唐原)

本日、上毛町で成人式を迎えることができ、大変うれしく思います。今回、こうして無事に成人式を迎えることができたのは、自分1人の力ではなく、家族や恩師、地域の方々の支えのおかげであり、心から感謝しています。

私は現在、大分の短期大学で音楽を学んでいます。将来は地元である上毛町をはじめ、あらゆる地域での音楽文化発展に貢献したいと考えています。

成人するにあたり、自らの行動に責任を持ち、一人の自立した大人になれるよう励んでいきたいと思います。周りの人への感謝の気持ちを忘れず、夢の実現に向け、日々精進していきます。

こうげマンが行く! 中央公民館支館(旧懐古館)

東 下



みんなは中央公民館支館に行ったことがあるかな。ちょうど、たいへいの里と友枝小学校の間に建っていて、建物面積は580m²、ホール面積は414m²あり、昭和初期の旧公会堂としては、県内でも数少ない大規模な木造建築物なんだよ。

建設は、昭和3年に昭和天皇の即位礼(御大典)が挙行された記念事業として、当時の友枝村村長、島益治郎翁(故人)によって「文化の中心となすべく」という理念のもと進められたんだって。そして、昭和4年3月20日に竣工式が行われているよ。

現在では中央公民館支館として、地域のイベントや各種団体の活動などに使用されているよ。



村づくり功労者
しま ます じろう
「島 益治郎翁」

島益治郎翁は明治3年友枝村土佐井に生まれ、豊前市横武の恒遠塾に学んだ後、明治22年、19歳で友枝村役場に書記として務め、明治33年、30歳で友枝村長に就任。以後39年間、産業と教育を治政の二大支柱として村づくりに取組み、町の基礎を築いた人なんだよ。



上棟式の様子



今年成人を迎えた20歳の抱負をご紹介します。
大人になる責任と自覚を持ち感謝の気持ちを忘れずに

こうげ
KOGE absolute peach
素敵人